

# *Le Honduras accueillera la réunion centraméricaine de solidarité avec Cuba (+Photos)*

---



La Havane, 4 août (RHC) La Troisième Rencontre Centraméricaine de Solidarité avec Cuba se tiendra la semaine prochaine au Honduras pour condamner le blocus imposé à l'île par les États-Unis.

L'activiste Gonzalo Valerio a déclaré à l'agence de presse Prensa Latina que la réunion de Tegucigalpa, du 11 au 13 août, comprendra quatre panels et plusieurs groupes de travail, dont le premier se concentrera sur l'impact du siège criminel de plus de 60 ans et le mouvement régional pour exiger sa fin immédiate.

M. Valerio a précisé que le panel sera modéré par la vice-présidente de l'Institut cubain d'amitié avec les peuples, Noemí Rabaza.



Parmi les 150 délégués au forum se trouve le Héros de la République de Cuba, Ramón Labañino, actuel vice-président de l'Association nationale des économistes et des comptables de Cuba, qui mènera les discussions sur les projets de collaboration et les actions visant à contrer la politique hostile de Washington.

Un troisième panel sera consacré à la plus grande île des Antilles en tant que territoire de paix face à l'ingérence des États-Unis, qui occupent illégalement une partie de son territoire à la base navale de Guantánamo. L'ambassadeur cubain au Honduras, Juan Loforte, animera les débats.



Le quatrième panel rendra hommage au leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro (1926-2016), à l'occasion du 97<sup>e</sup> anniversaire de sa naissance (13 août), et abordera également la situation actuelle de la lutte anti-impérialiste dans la région.

La troisième édition de ces réunions sera inaugurée par la présidente du Honduras, Xiomara Castro, et comprendra une déclaration finale qui sera approuvée en séance plénière (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/330487-le-honduras-accueillera-la-reunion-centramericaine-de-solidarite-avec-cuba-photos>



**Radio Habana Cuba**